

EL POPULAR



Diario imparcial de Puebla

Año 8 / Núm. 3228 / 28 páginas / \$8.00

Ceder o morir, radiografía del feminicidio

El Odesyr detalla que son menores de 25 años y los agresores fueron sus parejas

Alba ESPEJEL

Cuatro feminicidios se tienen registrados durante el mes de mayo en la entidad poblana. Norma Edith tenía 22 años y hasta el momento no hay detenidos por su asesinato en el municipio de Zihuateutla, en la Sierra Norte.

El segundo caso fue el de María de Jesús. Tenía 16 años y antes de encontrar su cuerpo fue reportada como desaparecida en el municipio de Tlacotepec de Benito Juárez.

Ingrid Arémis estudiaba en la Facultad de Psicología de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP) y fue hallada sin vida en su domicilio en San Andrés Cholula. La autopsia reveló que había muerto por estrangulamiento y el principal sospechoso fue un pretendiente a quien rechazó.

Luz Nayelly, estudiaba en el bachillerato "José Vasconcelos" y era acosada por César, un joven de 17 años de edad, quien no aceptó que ella no quería ser su novia; bajo engaños, le quitó la vida y abandonó su cuerpo en una cueva ubicada en la localidad de Huitzmalo en Ajalpan.

La cifra de feminicidios va en aumento y hay una constante: son mujeres agredidas después de rechazar a sus parejas o pretendientes.

De acuerdo con el mapa de feminicidios creado por el Observatorio Ciudadano de Derechos Sexuales y Reproductivos (Odesyr) AC, las mujeres que han sido asesinadas tenían menos de 25 años y los victimarios eran sus parejas o exparejas sentimentales.

Con Luz Nayelly, suman 38



feminicidios en lo que va del año, de acuerdo con el Odesyr; no obstante, el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP) sólo reconoce 18.

En 17 de febrero se dio a conocer que se detuvo a Marco Antonio N alias El Chilaquil, acusado del delito de feminicidio en gra-

do de tentativa contra su expareja sentimental en la población de San Lucas Atoyatenco en el municipio de San Martín Texmelucan exigiéndole que regresara con él, y al negarse disparó contra su domicilio, hecho que fue denunciado ante el Ministerio Público.

INFORMACIÓN (6A Y 7A)



UN ELEFANTE, DOS... TRES...

GUÍAS DE Africam Safari comentan que es probable que una de las hembras de elefante que fueron rescatadas de Namibia esté preñada; con éste serían cuatro elefantitos que nacen en el Parque de Conservación.

Texto y foto: Karen ROJAS

MIGUEL BARBOSA ASEGURA QUE LA MIXTECA SERÁ SU PRIORIDAD

PROMETE DESTERRAR la corrupción en obra pública y medicamentos

INFORMACIÓN (5A)



JIMÉNEZ MERINO INVERTIRÁ MIL 500 MDP PARA MÁS CARRETERAS

CONSTRUIRÁ VIALIDADES en Tepango, Tlamanca y Tepetzintla

INFORMACIÓN (5A)



ENRIQUE CÁRDENAS INICIA SUS CIERRES DE CAMPAÑAS REGIONALES

DIJO QUE los partidos que lo respaldan lo apoyaron en "lo que pudieron"

INFORMACIÓN (5A)



Locatarios rechazan corredor

SAN MARTÍN TEXMELUCAN

Edgar HERRERA Corresponsal

HABITANTES Y locatarios del mercado municipal Domingo Arenas se manifestaron e impidieron la continuación de los trabajos del Corredor Gastronómico en la calle Altamirano.

La obra inició hace unos días y de acuerdo a la versión oficial del municipio, forma parte de la primera etapa del reordenamiento comercial que la semana pasada aprobó el Cabildo.

Los inconformes se presentaron con pancartas y maquinaria pesada para romper las bases que sostendrán el techo del corredor, y señalaron que no permitirán que se realice la obra porque va en contra del desarrollo del municipio y atenta contra los intereses de la sociedad para satisfacer únicamente los de los ambulantes.

Dijeron desconocer el proyecto y que no fueron notificados de la obra; además, ya tienen problemas de circulación por cierres.

El director de Fomento Económico, Jaime Auriolos Barrueta, informó que el proyecto se ha abordado en reuniones previas con dirigentes de las diferentes organizaciones de comerciantes informales a través de mesas de trabajo sostenidas en la SSG del estado, y con ello buscan reducir comerciantes en la vía pública.

Agregó que se pretende limpiar de ambulantes el zócalo de la ciudad y calles aledañas. Ocupar uno de los 50 lugares tendrá un costo de 730 pesos al mes y podrán ubicarse comerciantes de cualquier organización.

Opinan organismos

La Canaco, Coparmex, Canirac, Unión Nacional de Padres de Familia, Colegio de Abogados y vecinos manifestaron su inconformidad contra la construcción.

José Juan Nava, presidente de la Canaco en San Martín, acusó al municipio de buscar favorecer al comercio ambulante y atentar contra los vendedores establecidos, quienes pagan impuestos.

Representantes de la Canirac informaron que hace meses en una reunión propusieron a la edil Norma Layón la creación de un corredor, pero con establecidos.



PARTICIPA GALI EN DIÁLOGO POR EL FEDERALISMO

JOSÉ ANTONIO Gali Fayad subrayó que los municipios son la primera puerta del ciudadano, por lo cual deben ser apoyados por los estados para atender con eficiencia a la sociedad.

INFORMACIÓN (7A)



PURO DEPORTE TIGRES TOMA VENTAJA SOBRE LEÓN

EN EL partido de ida los felinos norteros se impusieron 1-0

ÍNDICE

- Edictos 2B
- Pronósticos 2B
- Pasatiempos 2E

ESCRIBEN

- LA VECINDAD 2A
- RODOLFO RUIZ 4A
- BLANCA LILIA IBARRA 4A
- MIGUEL BARBOSA 4A
- MINO 4A
- SALVADOR GUARDADO 2C